
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „jamesbond“ vom 27. Februar 2015 um 15:20

Zitat von balgenbruder

Nun unsere Politiker werden weiter die 800m zum Bundestag im A8 mit der groessten
Maschine fahren. 

Hallo,

wie hättest du es denn gern ... Fahrrad, Mofa oder doch großzügigerweise einen Golf ??

Die Allgemeinheit bezahlt doch auch einen Teil deiner dicken Autos, die du als
Betriebsausgaben geltend machst (sofern man entsprechend Einnahmen hat)
Ein "Golfpauschale" als Betriebskosten würde es auch tun. 
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